

## Antrag

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



12.10.2022

### Energieversorgung auf dem Prüfstand X: Energieberatung auch in städtischen Büros

Die Landeshauptstadt München (LHM) wird beauftragt, ihre Energieberater (bspw. des Bauzentrums) baldmöglichst auch zu Energieberatungen in den städtischen Räumlichkeiten heranzuziehen. Darüber hinaus sind Büros in ausreichender Menge mit Thermometern, Automatikschaltungen bei Heizungen und weiteren Werkzeugen, die zum Energiesparen beitragen, auszustatten.

### Begründung

Die LHM bemüht sich, wie andere staatliche Institutionen auch, angesichts der derzeitigen Energiepreissteigerungen darum, möglichst viel Energie einzusparen. In vielen Fällen ist die Ausstattung der städtischen Gebäude aber nicht ideal, um dieses Ziel zu erreichen. Vielfach kann jedoch schon mit kleinen Handgriffen ein großer Effekt erreicht werden. Deswegen wäre eine Begehung durch die Energieberater eine Lösung.

### Manuel Pretzl

Fraktionsvorsitzender